

NPO 法人

# ちゅうりっぷのうた便り

NO. 184  
2018.6月

## 梅雨 6月水無月

川面に水輪の模様がいくつもいくつもできていく雨の日。出勤時に激しく降る雨にズボンの裾をぐっしょり濡らして来てくれる仲間たち。「今、一番降ったもんね。気替えはあるね？」ときくとカバンの中に一そろいが入っていて着替えをすますとさっぱりさわやか。雨の日は雨の日の生き方。部屋から出られないけど仕事に励んだり、折り紙したり、トランプしたり、歌を歌い合ったり、音楽を聴いたり、夫々に楽しんでくれて嬉しいものです。



雨の雫と共にポトリと福袋、ガラガラポン、バサドサッと資源物が持ち込まれる日々。毎月第一月曜日は資源物回収ボランティアさんにきていただく日、田中さん、早木さんいつもすみません、どの方にも有りがとうでいっぱいです。陰に日なたに助けていただいていることを実感できる日々を過ごしている私たちです。

## 写真展有りがとうございました

「びっきいの町の写真好きさんたちの写真展」には呼びかけに応じて貴重な作品を貸していただきました。野崎義隆さん、石井英志さん、吉丸俊啓さん、高野一也さん本当に有りがとうございました。江北町が誇る写真家でいらして初回からずうーとご協力いただいています。他にも写真好きさんがおいでと聞き及んでいます。どうぞ、次回はぜひ作品をお貸しいただきますよう…。来場者の方々も「よか写真ねえ！」「すばらしか！」「江北はレベルが高っかあ！」と感心していかれます。おいで下さった方々有りがとうございました。



## 七夕飾り作っています

6月28日(木)は江北小ボランティアクラブの生徒の皆さんが来てくれて、七夕会交流会の予定です。そこで私たちも七夕飾り作りの真っ最中。折り紙が上手な人もいて今年デビュー。他の皆さんも作ったり、願いを書いたりしています。毎年のことながら、お星さまにお願いごとを書いているけど…中々思いは叶わないのです。けれども又今年も書きます。願いが叶うまで…



## お仕事のこと



ここ「ちゅうりっぷのうた」では、働く仲間たちが毎日せっせとお仕事に励んでいます。どの仕事をとっても捨てがたいものです。集中力を高め、筋力を高め、ゆっくりで良いから丁寧に仕上げること、人様のお役に立てることなので真剣です。励ましのお仕事をいただきテーブルクロスの出し入れや床・トイレの掃除にも力が入ります。

6月21日(木)

今日午前中、電子部品をおしゃべりをしないように集中してまぢがえないようにきれいにつけました。

昼休み、ネイルにみんなと一緒に本を図書館で読みました。午後から電子部品をていねいにまぢがえないように仲良く付けました。楽しかったです。(K男)

◎新しいお仕事だけど、しっかり出来ていますね。

6月20日(水)

今日は雨が降りましたね。がんばって来ましたよ。部品組み立てをしました。サッカーのW杯は、日本がコロンビアに勝ってよかったね。大好きな本田選手が出てきましたよ。(A女)

◎Wカップに出場している日本の選手の皆さんを応援しましょうね。

## 7月のギャラリーは未定です。

7月、8月、利用可能で～す。  
ご利用待ってまあす。



障がい福祉作業所・ギャラリー ちゅうりっぷのうた  
代表 本村容子

☎849-0501 佐賀県杵島郡江北町大字山口1399番地7(肥前山口駅南)  
【TEL・FAX】0952-86-4520 【ホームページ】 <http://tulip8.com>

